

✘ La Fédération hongroise de football (MLSZ) va porter plainte contre les supporters mis en cause lors du match amical Hongrie - Israël en août dernier.

La semaine dernière, [la FIFA a condamné la Hongrie](#) à jouer son prochain match à domicile à huis clos et à verser une amende de 40000 CHF. Le président de la MLSZ, Sándor Csányi, a annoncé mercredi que la fédération identifiera les coupables d'actes racistes et antisémites à partir des enregistrements vidéo de la rencontre, et les poursuivra en justice pour compenser le manque à gagner du match à huis clos (contre la Roumanie le 22 mars prochain en phase préliminaire de la Coupe du Monde 2014). Elle leur réclamera également une indemnisation pour l'amende qui lui a été infligée par la FIFA.

Csányi a également déclaré que les sanctions de la FIFA sont justifiées mais disproportionnées, considérant que les coupables n'étaient qu'une poignée, entre 100 et 200 supporters parmi un public de 10.000 personnes. Il a également annoncé que le match Hongrie-Roumanie sera projeté sur écran géant à Hösök tere à Budapest si l'appel de la décision de la FIFA formulé le 9 janvier par la MLSZ était rejeté.

Article lié :

[La FIFA condamne la Hongrie à un match à huis clos, la Fédé hongroise fait appel](#)